



**Beschlussauszug**  
aus der  
**Sitzung des Ortsrates Brotdorf**  
vom 05.06.2025

---

**Top 7 Antrag der SPD-Fraktion - Geschwindigkeitsbegrenzung Verlängerung Mettlacher Straße**

**OV Rehlinger** verliest den Antrag.

Folgend berichtet **Alois Minninger**, dass die zurzeit geltende Geschwindigkeit von 100 Km/h viel zu schnell ist, vor allem auch wegen der Enge und der Kurven dieser Straße. In der Vergangenheit habe es bereits viele Unfälle auf dieser Straße gegeben. Und wenn man nun auch noch neben dem Hundredressurplatz die neue Schutzhütte, die neuen Sitzgelegenheiten bei der Pferdetränke nutzen und diesen Bereich besuchen möchte und evtl. zu Fuß dorthin wandern möchte, ist es mehr als sinnvoll die Geschwindigkeit zu begrenzen.

**Josef Roth** ist der Meinung, dass auf diese Strecke die beste Geschwindigkeit 50 Km/h ist.

**Maximilian Kranz** ist auch der der Meinung, dass 100 Km/h zu viel für diese Strecke ist, allerdings vertritt er die Meinung, dass 50 Km/h nicht unbedingt sein müsse.

Dem stimmt OV Rehlinger zu. Er habe diese Strecke mit 70 Km/h und 50 Km/h abgefahren und findet 70 Km/h ebenfalls sinnvoll.

**Ralf Emmerich** spricht sich auch für eine Beschränkung von 50 Km/h aus, zumindest vom Ortseingang bis zum Hundredressurplatz. So könnte dieser Bereich auch sicher durch Wanderer, Fahrradfahrer und E-Roller-Fahrer erreicht werden.

**OV Rehlinger** schlägt daher die Prüfung beider Geschwindigkeitsoptionen durch die Stadt vor. Nach deren Einschätzung sollte der Ortsrat dann nochmal darüber diskutieren, welche Geschwindigkeit festgelegt werden soll.

**Beschluss:**

Der Ortsrat Brotdorf beschließt eine Überprüfung der beiden vorgeschlagenen Geschwindigkeitsoptionen durch die Stadt Merzig, und ob es möglich ist dort eine Geschwindigkeitsbegrenzung einzurichten.

**Abstimmungsergebnis:**

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
11	0	0